

【E59】函館・江差自動車道における 交通事故による通行止めについて（第2報）

令和4年2月21日（月）7時30分頃、函館・江差自動車道の北斗追分IC～北斗中央IC間で交通事故が発生し、現在、通行止めを実施しているところですが、本日17時現在における現地の活動状況をお知らせします。

引き続き、函館方面函館中央警察署と連携し、早期の通行止め解除に向けて作業を進めます。道路利用者の皆様には大変御迷惑をおかけしますが、御理解と御協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

なお、現地に車両を存置している方は、至急函館方面函館中央警察署交通第一課まで連絡をお願いします。

【事故発生区間】 函館・江差自動車道 北斗追分IC～北斗中央IC

【規制区間】 北斗追分IC～北斗茂辺地IC L=13.9km

【活動状況】 事故処理状況：滞留車両約40台（約120台排出済み）※

今後の見込み：未定※（車両排出及び道路点検終了後、速やかに規制解除予定）

※2月23日（水）17：00現在における函館方面函館中央警察署からの情報提供による

【問合せ先】 国土交通省 北海道開発局 函館開発建設部

広報官 齊藤 整 (0138) 42-7702（内線 216）

道路計画課長 武田 祐輔 (0138) 42-7614（内線 351）

函館開発建設部ホームページ <https://www.hkd.mlit.go.jp/hk/>

函館開発建設部公式Twitter https://twitter.com/mlit_hkd_hk



函館方面函館中央警察署による事故処理状況



<事故処理状況>



<警察の活動状況>

函館開発建設部による活動状況



<除雪作業状況>



<排出車両の誘導状況>